

# しえあメール・209号

2021/6/11

しえあメール(バックナンバーも)は以下のアドレスからもご覧になれます

<http://www.kangaeyo-kai.net/index.html>

<http://ra-shared.com/>



NPO 法人地域生活を考えよーかい・有限会社しえあーど通信 209号

発行所: ころのいけスペース 住所〒664-0006 兵庫県伊丹市鴻池5丁目11番27号

tel・fax 072-785-7873 fax 専用 072-771-1203

発行人: 李国本修慈 080-5228-0092 [kunimoto@kangaeyo.com](mailto:kunimoto@kangaeyo.com) [leesuja@au.com](mailto:leesuja@au.com)

しえあーど及び考えよーかい関係者みなさん如何お過ごしでしょうか?。

日付は6月10日となり梅雨の中休みなのでしょうか?晴れた空の下、30℃を超える空気に覆われる日々となっています。

この記事を書かせていただいています私(李国本修慈)が5月28日(金)朝に発症(発熱)し5月31日(月)~6月9日(水)迄の10日の間、新型コロナウイルス感染症(肺炎)として入院加療を受けました。お知らせさせていただいた方々及びお知り頂いた方々からは多大なる心配を頂きましたこと、様々なご協力及び莫大な労力を頂いたことに対し心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

今回このような状況により、私どもが目指してきた生活支援等といわれる活動(事業)の脆弱さが改めて浮き彫りにされた実感しています。多くを顧みつつミクロとマクロ双方の眼を活かし今後を考え続けたいと思います。宜しくお願いいたします。

## 報 告・お知らせ(お願い)など

★ 利用者皆様宛の負担額請求書を次月(7月10日)に2ヶ月分併せてお送りさせていただきますようお願い致します

今回、法人スタッフから新型コロナウイルス感染症が確認されたことにより事務スタッフ4名も濃厚接触者に該当となり事務等の作業が著しく遅延しています。

つきましては本日お送りする予定でした5月分の利用者負担額と6月分の利用者負担額とを併せた2ヶ月分を次月7月10日にお送りさせていただきますことをお願いいたします。

従いまして今月の利用者皆様口座からの利用者負担額の引き落としは無く、次月末に2ヶ月分の利用者負担額が引き落とされることとなります。ご理解の程宜しくお願いいたします。

★ 兵庫県も(ようやく)7月から重度障害者等の訪問看護療養費を助成対象にするとのことです  
表記の通り、ようやく私等も長く訴え続けてきた訪問看護療養費が重度障害者等の医療費

助成の対象となることが明らかになりました。

これにより重度障害児・者といわれる方々も他の医療費と同様に訪問看護を利用する際の負担額が助成される(これまでは基本 3 割負担)こととなります。既に様々な助成対象となられている方が多数かとも思われますが、そこ(これまでの助成対象)に当てはまらなかった方々にも必要な訪問看護が利用しやすくなると思われます。以下の「**いんふぉめーしょん**」欄から兵庫県の HP にアップされた内容をぜひご確認ください。

☆ **神戸市中央区の事業者さんが見学に来られました**

5 月 20 日(木)に神戸市中央区の株式会社さくら「さくらスマイルキッズ」と医療法人社団鳳光会「訪問看護ステーションらん」さんのスタッフさんが「しえあきつず」を見学に来られました。

☆ **院内集會 神出病院事件を繰り返さない一虐待事件の政策的解決に向けて に参加しました**

5 月 11 日(火)に Web 開催されました上記のセミナーに参加しました。

## **いんふぉめーしょん**

☆ **令和 3 年 7 月 1 日より訪問看護療養費を助成対象にします 重度障害者医療費助成事業**

兵庫県 [https://web.pref.hyogo.lg.jp/kf07/hw06\\_000000006.html](https://web.pref.hyogo.lg.jp/kf07/hw06_000000006.html)

**重度障害者等の訪問看護療養費に対する助成制度の拡充**

<https://web.pref.hyogo.lg.jp/kf07/documents/houkan.pdf>

☆ **厚生科学審議会(予防接種・ワクチン分科会 副反応検討部会)**

[https://www.mhlw.go.jp/stf/shingi/shingi-kousei\\_284075.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/shingi/shingi-kousei_284075.html)

## **こうのいけスペース 2021 年 7 月のお休みは 21 日(水)です**

いつも大変申し訳ありません。その他調整をお願いする日時がありますが、よろしくお願ひいたします。こうのいけスペースのクローズ日でも、「どうしても」というご依頼にはできるだけお応えしようと考えていますが、スタッフの休日調整などもあり、ご利用の調整をお願いいたします。

**編集後記**…☆この記事を書かせていただいている 10 日(木)も自宅待機としてリモートワークを法人スタッフにお願いしています。しかし事務等及び直接介助等の業務が円滑には為らず、利用者みなさん及び関係者みなさんに多大なご不便をお掛けしていることをお詫び致します。☆予測・想定範囲に対してのイメージを広く大きくすること(が良いのかは解らないのですが)が必要なのかも知れないと思ったり…。☆常日頃、周辺(スタッフ等)みなさんには「病気となること」「(ましてや現状状況下で)感染すること」に対して「自らにも、もちろん他者に対しても」「悪いことではない」「謝ることではない」「特に子どもたちに罪悪感を持たせないように」と言い続けてきた私ですが、この度は自らが偽善者であることを思い知らされました(それも正直な気持ちであるのかとは思いますが…)。☆様々なコトが起り続けたこの 1 年以上の間ですが、いろんな感情(多くは負の…であったり)が湧き上がってしまう中、一つだけは持ち続けたい思いです…「憎しみには置き換ええない」と。